

CHAMPIONNAT D'ANDALOUSIE

TROPHEE DU MAIRE ET 2ème RENCONTRE DE VOL D'INTERIEUR - LINARES 1.6.1997

Organisé par le club d'Aéromodélisme de LINARES, le championnat d'Andalousie de vol d'intérieur s'est tenu le 1er juin dernier. Parallèlement à ce championnat, s'est tenu la "2ème rencontre de vol d'intérieur" et le "trophée du Maire 1997". En résumé il s'agissait de récompenser les participations andalouse, nationale et locale au cours de ce type de rencontre sportive qui suscite tant d'intérêt dans beaucoup de pays qui pratiquent peu ce sport, ce qui est notre cas, bien qu'il s'agisse d'un des plus anciens : aux Etats Unis on le pratique depuis les années 20.

Cette rencontre a eu lieu dans le pavillon couvert du Parc des Sports de Linares, magnifique installation de 9 mètres de hauteur intérieure, disponible à cette occasion pour le vol de ces fragiles modèles, qui, avec une envergure de presque un demi-mètre atteignent un poids d'un peu plus d'un gramme à condition que dès le début, on prenne soin pour leur construction, de sélectionner le balsa approprié à leur réalisation et que l'on sache que chaque petite goutte de colle pèse dans le résultat final qui se mesure une fois que l'on a recouvert le modèle, généralement avec du plastique de 2 microns d'épaisseur.

La matinée a commencé par les formalités d'inscriptions, la remise des dossards et les vols d'entraînement afin de déterminer le nombre de tours à donner au caoutchouc qui sert de minuscule moteur à l'hélice, laquelle dépasse dans certains cas 40 cm de diamètre et dont le pas est supérieur à ce diamètre. Cette combinaison donne lieu à des vols prolongés. En cette occasion, un vol de 7 mn et 28 secondes a été obtenu dès le premier essai par celui qui devait être proclamé, à la fin de la matinée, champion d'Andalousie pour la 2ème fois consécutive et qui porte aussi le titre de champion d'Espagne 1996. Il s'agit de Daniel Medina Mangas, aéromodéliste appartenant au club d'Aéromodélisme de Malaga, qui, venant de la radio commande a commencé avec beaucoup d'énergie cette autre activité sportive aux caractéristiques totalement différentes. Non loin se trouve Juan Moreno du club Bréguet 19 de Getafe : 5 secondes de moins que le champion pour son meilleur vol. Soit dit en passant, Juan est un autre pratiquant de la radio commande qui trouve dans le vol d'intérieur une autre grande passion.

En ce qui concerne les temps, il faut dire qu'ils ont été quelque peu inférieurs dans leur ensemble à ceux obtenus par quasiment les mêmes participants lors du précédent championnat de novembre, bien que le record de 7 minutes et 8 secondes ait été surpassé de 20 secondes (Daniel Medina). Sans doute la météorologie régnant à l'extérieur du pavillon, bien que celui-ci soit assez hermétique, a influé de manière décisive sur la réalisation des vols : la température de l'air a provoqué une averse orageuse, les courants que génèrent nos propres déplacements et les ouvertures inopportunes des portes donnant accès au public, malgré le contrôle des entrées et sorties, ont nul de manière décisive aux résultats finaux dont on espérait qu'ils se rapprocheraient le plus rapidement possible des résultats d'ensemble des sportifs des autres pays qui ont une plus longue pratique que nous.

Sur les six manches, les deux meilleures ont été retenues pour chaque participant, comme le prévoit le règlement FAI, ce qui a permis le classement général autonome et local dans les deux catégories. Le meilleur des participants de Linares est Alejandro Exposito, au milieu du tableau figure Gregorio Martinez du club "Cuatro Vientos" et un peu plus loin sa fille Rocío, qui apportèrent la note de couleur avec leurs remarquables modèles entoilés de papier japon, ainsi qu'avec la démonstration de vol d'un petit avion en vente dans le commerce.

Vers deux heures de l'après-midi les trophées ont été remis en présence du Maire de Linares, D. Juan Lillo, accompagné d'un conseiller municipal qui avec Madame la Directrice du Parc des Sports ont procédé à la remise des trophées aux trois premiers de chaque catégorie.

Enfin, dernier commentaire, cette compétition a été célébrée sous le patronage du Conseil du Tourisme et des Sports du Conseil d'Andalousie à travers la Fédération Andalousie des Sports Aériens et la Direction du Parc des Sports, ainsi que sous le patronage de la Municipalité de Linares, sans oublier l'inappréciable aide des personnes chargées du chronométrage, et de toutes celles, indispensables, qui ont rendu possible et mené à bien cette rencontre sportive.

Francisco Jimenez Gamez

II ENCUENTRO DE VUELO DE INTERIOR

LINARES, 1/6/97.

CLASIFICACION FID

1° DANIEL MEDINA MANGAS	CLUB A. MALAGA	772 PUNTOS
2° JUAN MORENO	CLUB BREGUET -19	753 "
3° ALEJANDRO EXPÓSITO MNEZ	CLUB A. LINARES	577 "
4° FRANCISCO JIMÉNEZ GAMEZ	CLUB A. LINARES	551 "
5° MIGUEL A. CAMPOS MARTINEZ	CLUB A. LINARES	496 "
6° PEDRO DELGADO GONZÁLEZ	CLUB A. LINARES	462 "
7° GREGORIO MARTINEZ TERRÓN	C.A. CUATRO VIENTOS	453 "
8° JOSÉ CUBERO MONTORO	C.P. ANDRÉS MARTÍN	425 "
9° MARÍA JIMÉNEZ MARTINEZ	ESCUELA A. LINARES	403 "
10° FRANCISCO J. GARRIDO	ESCUELA A. LINARES	383 "
11° ROCÍO MARTINEZ JIMÉNEZ	CLUB PUERTA DE HIER.	377 "
12° FRANCISCO A. AFONSO MARTOS	CLUB A. LINARES	361 "
13° IGNACIO LOZANO	ESCUELA A. LINARES	342 "

CLASIFICACION FID-B

1° JOSÉ CUBERO MONTORO	CLUB A. LINARES	471 "
2° ANTONIO J. GARRIDO PAGEO	ESCUELA A. LINARES	439 "
3° JUAN MANUEL HERGUETA	ESCUELA A. LINARES	344 "



Voici une oeuvre qui semble digne d'illustrer le sombre combat que mène le CERVIA en faveur du développement du vol d'intérieur! Ce dessin est dû à l'humour et au talent de Catherine DREYFUS